

(公社)横芝光町シルバー人材センター会報

# かのはな

新生

第8号

令和6年12月発行



工業団地 会員の除草作業風景

公益社団法人横芝光町シルバー人材センター

〒289-1727 千葉県山武郡横芝光町宮川 11894 光風館内

Tel : 0479-80-3311 FAX : 0479-84-2822

〳賛助会員様のご寄稿をいただきました〵

## 巻頭シリーズ 第七回



有限会社 鈴木建業  
代表取締役

鈴木 輝久様

# シルバー人材センターとの関わり

この度は寄稿の機会を頂き、ありがとうございます。

弊社は、皆様の生活環境の利便性や安全性の向上のため、地域密着型の企業として、これまでの数多くの建築、土木工事に携わってまいりました。おかげさまをもちまして、今年度で創業五十四周年を迎えました。

町内における高所での伐採作業など、これまで貴センターの業務にご協力する機会を頂き、会員の皆様との連携を通じて、地域社会に貢献できたことを幸甚に存じます。

貴センターにおかれましては、会員の皆様のご尽力のもと、これまで培われた知識や経験、技術等を地域社会に還元し、横芝光町の活性化の一端を担って頂くとともに、活力に溢れた高齢化社会を支える重要な役割を果たして頂いていることを非常に心強く存じます。

今後も、会員の皆様には、人生百年時代を健康的で生きがいのある生活を送って頂くとともに、貴センターの基本理念である「自主・自立、共働・共助」に基づき、更に活躍されることをご期待申し上げます。



## 【お礼の言葉】

鈴木建業様、ご寄稿ありがとうございます。  
でございます。

貴社におかれましてはシルバー人材センターに深いご理解とご協力をいただき感謝しております。ご寄稿の中にも示されているように、地域密着型の事業展開をされているという点についてはまさにシルバー人材センターの理念とも相通じるものがあり、今後とも地域に貢献する良きパートナーとして歩んでいければ心強い限りです。

また、お仕事の面でもいろいろと助け合えることが多々あります。これまでも多大なご協力をいただき、お客様にも大変喜

ばれております。このような形の関係性の輪を広げて現在三十余の個人、団体、企業の皆様による賛助会員様がシルバー人材センターに協力していただいております。我々執行部も、皆様の意に反しないように今後とも誠心誠意シルバー事業に邁進していきますのでよろしくお願いいたします。

余談になりますが、「シルバーカップ」を年明け一月末に計画を進めていきたいと思っております。そちらの方もよろしくお願いいたします。

常務理事・事務局長

菅原克行

## 理事会より…

### (公社)横芝光町シルバー人材センター

会長 藤井 一元治

会員の皆様には平素より、シルバー人材センター事業に、ご理解ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。理事会では、働き方改革の一環として、国が定める適正就業ガイドラインを遵守し、一部就業開始時間を変更致しました。現行では、八時から十六時でしたが、九時から十六時とし、令和七年一月より一時間の短縮とし、実施致します。

就業に対しての、安全講習会や技能講習会などに積極的に参加し、会員自らのスキルアップに努めていただきたいと思います。

又、短縮時間ということで、発注者側への理解を得ることが急務と考えております。

何よりも会員皆様方の、安全でスキルアップされた作業が一番の理解でもあります。

### — 年末年始の予定 —

- 令和6年12/24 (火) 午前：今年の会員就業終了  
午後：大掃除
- 12/25 (水) 10:00～センター餅つき大会
- 令和7年1/6 (月) 9:00～宮川熊野神社にて安全祈願
- 1/8 (水) 新年の会員就業開始

※1月より新就業時間(9:00～16:00)での就業が始まります。

今年も締めくくりの餅つき大会を実施します。ご家族お誘い合わせの上、是非ご参加ください。



イラスト：会員的那須幸利氏

## 事務局より…

### スマートフォン教室を開催しました

去る十一月九日に第二回スマートフォン教室を開催し、五名の会員が参加してくださいました。

今回は基本の電話帳に電話番号・メールアドレスを登録する方法、メールの送り方、カメラの使い方、QRコードの読み取りなどを学びました。

電話番号やメールアドレスの登録は簡単なようですが、自分ではきちんと登録したつもりでも、いざメールを送信してみると、相手に届かなかつたり…皆さん苦戦していたようです。最後には皆さんがメールで写真を添付して送れるようになりました。

以前にお伝えした通り、フリーランス新法の施行に伴い、事務所も徐々にデジタル化に移行していく予定です。世の中の流れとして、ペーパーレス化も進んできていますので、今後どんどんメールなどによる電子的なやり取りが増えていくかと思えます。

迷惑メールによる被害などがメディアでも取り上げられているので、それに騙されるのが怖い方や、家族からあまりスマートフォンに触らないように言われている方もいらつしやるかと思えます。確かに、私たち事務所職員にも騙されそうになるメールはたくさん入ってきます。ですが、きちんとした使い方を理解できれば、スマートフォンやメールはとても便利なものとなり得ます。

これからも第二回、第三回と開催を予定しておりますので、まずはお気軽に一度参加してみてください。

## 参加者の感想

### スマートフォン教室に出席して

当然ではあるが、職員の指導のもと十時から昼十二時近くまで学びました。

操作の仕方、メールアドレスの入力、電話番号の入力、写真の添付、メール送信等、どうにか操作を行いました。普段メールのやりとりや写真を添付した送信は行なっていないため、一

回では不安もあり、またその都度やり方を伺うかもしれません。

私自身、関係書物を求めましたが、古希になり読むのも億劫になり集中力もなくなりつつあります。ですので、今回の教室はありがたく、あらためて継続よろしく願っています。充実した二時間でした。認知症予防にもなるかもしれません。

宛先: 他 +1 人

2024/11/09 (土) 17:38

今日は色々ありがとうございましたまたよろしく  
お願いいたします

参加した方から御礼をメールでいただきました！  
早速実践していただき嬉しいです！



イラスト：会員的那須幸利氏

## 互助会より…

### 初めての試み…宿泊バス旅報告

十一月十七日～十八日の日程で、バス旅行を実施しました。心配していた雨も幸い回避でき、楽しい旅となりました。

今回の旅は、二十名の参加をいただき、南房総・館山方面への旅でした。朝八時に出発したバスは、まず御宿・月の沙漠記念館へ。ラクダの像の前で記念写真！昼食は、亀山ダムのある亀山温泉ホテルで、天ぷら定食を美味しくいただきました。女性陣は、食後のコーヒーを飲みながら景色を楽しんでいました。途中、鴨川の亀田酒造で試飲と買い物。一升瓶のお酒を購入している人もいましたよ。宿泊した夕日海岸ホテルでは、到着後、文字通りのとてもきれいな夕日を拝むことができ一同感激の瞬間でした。夕食時は、ひと足早い忘年会の宴で盛り上がりました。

翌朝は、館山城を訪れ、道の駅にて昼食、笠森観音の坂道を歩いて登り、鍛えた健脚を披露。日頃の鍛錬のたまものですね。そして



帰路。事故やけがもなく、無事センターに到着できました。降車後おみやげを手に解散。二日間の皆さんのご協力に感謝いたします。最後に、今回の旅に際して、町役場の方にご協力をいただきました。加えて、町観光まちづくり協会会長の秋葉英昭様からも、ご好意で記念の品をご提供いただきました。この場をお借りして、心よりお礼申し上げます。



互助会では随時皆様の入会をお待ちしております。年会費は500円です。お問い合わせはセンター事務局までお願いします。



イラスト：会員の那須幸利氏

## シルバーひろば ~会員の活動紹介~

### 町・秋の文化祭にサロンが参加しました

11月9日～10日の2日間で、町の文化祭が開催され、我がシルバー人材センターサロン活動メンバーで製作した『ちぎり絵作品』及び『小物類』を初出展しました。また不要着物をリメイクした衣装を身にまとった『シルバーファッションショー』デビューも果たしました。

多数の反響をいただき、嬉しい限りです。今後更に仲間が増えるといいですね。サロンでは、引き続き新しい仲間を募集しています。いつでも声をかけてください。

お待ちしております。



### シルバーカップ報告



イラスト：会員の那須幸利氏

ゴルフサークルでは、第7回「シルバーカップ」を10月24日に山武市の山田ゴルフ倶楽部を会場に開催致しました。

秋だというのに、夏の装いで20名が参加をしました。

コンペならではの緊張感のなか、スーパーショットも続出し「腕自慢」たちの楽しい一日になりました。

現在、ゴルフサークルでは、新入会員を募集しています。



# 我が町のおすすめスポット

## 坂田城跡 天空の梅まつり

横芝光町観光まちづくり協会会長  
秋葉 英昭 様



時は戦国1590年、豊臣秀吉の小田原征伐によって落城することとなった坂田城は、県内でも屈指の中世城郭だったと記録されています。大地や丘陵を巧みに利用して築城されたその名残は、現在でも空堀や土塁を見ることが出来ます。

そんな城跡は、50年ほど前から梅の収穫を目的とした梅林が広がり、その規模は千葉県最大級と言われています。

横芝光町観光まちづくり協会では、『酒田城跡 天空の梅まつり』と称し、県内外の方多くの皆様に、梅の花の鑑賞を楽しんでいただけるお祭りを開催しております。白加賀、鶯宿など約1,000本に及ぶ梅林に菜の花の絨毯が施された様子は、絶景ポイントになっております。

おかげさまで、2003年から始まったこの祭りも、1万人以上のお客様にご来場いただけるようになりました。2025年の開催も多くの皆様のご来場を、協会一同心よりお待ちしております。

梅林には、白く咲く花の中に咲く花もございます。まさに「あのよろし」 みなさん探してみてくださいね。



## 賛助会員の紹介

～横芝光町シルバー人材センターにご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます～ (順不同、敬称略)

### 法人会員

東京グリーン富里カレドニアン株式会社	有限会社 石川石油
株式会社 中屋商会	横山香料 株式会社
株式会社 伊藤園芸米工房	社会福祉法人 光楽園
株式会社 栢田自動車	フルヤ木材株式会社
株式会社 村田屋本店	宮川 熊野神社
大谷建設工業株式会社	株式会社 コスモエレベーター
株式会社 八車	有限会社 鈴木建業
横芝敬愛高等学校	株式会社アクセルコミュニケーション
有限会社 ハヤカワ商工	

### 個人会員 (年間草刈契約者)

高橋 勇次郎 (東京都在住)	赤尾 真 (神奈川県在住)
飯山 正信 (神奈川県在住)	吉田 政弘 (千葉市在住)
大沢 満彦 (東京都在住)	村上 修一 (神奈川県在住)
鈴木 猛 (東京都在住)	川島 正浩 (横芝光町在住)
石川 悦子 (東京都在住)	中川 佐登子 (横芝光町在住)
若梅 弘子 (横芝光町在住)	鈴木 唯夫 (横芝光町在住)
紺野 勝浩 (横芝光町在住)	森 大地 (横芝光町在住)
櫻井 末子 (横芝光町在住)	

賛助会員のみなさんのご協力をいただき、より良い横芝光町シルバー人材センターを目指してまいります。今後とも よろしくお願いたします。

### 編集後記

会員・賛助会員・関係者各位におかれましては、本年も当シルバー人材センターにご理解ご協力を頂き誠にありがとうございました。広報誌、新生『なのはな』も本号で第8号となりました。今号にご寄稿いただきました鈴木輝久様、秋葉英昭様には、ご多忙のなか誠にありがとうございました。今後とも宜しくお願申し上げます。

会員の皆さま、くる年も安全就業を心がけてまいりましょう。どうぞ良いお年をお迎えください。